

## Pastelero Remontel y el final que tuvo su mercancía perdida durante el acontecimiento bélico entre Francia y México en el siglo XIX.



Mathieu de Fossey , francés, emprendió un proyecto en el Istmo de Tehuantepec. Compro un velero de 150 toneladas y contrato a una tripulación, entre las que se enrolo un cocinero llamado Remontel. Después de la larga expedición que se enfrentó a mosquitos y fiebres, Mathieu de Fossey termino por ser acusado como parte de la

conspiración para matar a Juárez y fue expulsado de la nación.

El cocinero Remontel se estableció en Tacubaya y para 1832 ya estaba a cargo de una pastelería con mucha fama. A la salida del general Santa Ana ese mismo año pasó con sus tropas por la pastelería de Remontel y no soportaron la tentación de invadir su pastelería y comerse todo lo que encontraron, así también robándole las cazuelas y sartenes. Remontel se quejó con el barón de



Gros, quien era por entonces encargado de los negocios franceses. Su reclamo fue de ochocientos pesos por los pasteles robados y ciertos cubiertos de plata. Cuando los



soldados franceses invadieron México por Veracruz se le llamo a esta nueva

contienda La Guerra de los Pasteles. No se sabe si se llegó a cobrar la mercancía perdida. Este tipo de acontecimiento nunca volvió a ser documentado y los establecimientos franceses tuvieron mucho éxito en el México del siglo XIX.